
  

 1年次研修医 H.Y. 
  

 藤枝市出身で、高校までは藤枝で過ごし、浜松医科大学

を卒業して再び地元に戻ってきました。 

 大学ではフットサル部と卓球部に所属しており、体を動

かすことが好きなので、働き始めてからも続けていきたい

と思っています。趣味はスポーツ観戦で、特にサッカー観戦が好きです。地元のチー

ムである藤枝MYFCや母校である藤枝東高校を応援しており、2年間でなるべく多く

の試合を応援にいけたらなと思っています。 

 初期研修の目標は、自信を持って診察や手技が行える医師になることです。そのた

めには、上級医の先生のご指導の下で多くのことに挑戦し、経験を積むことが何より

も重要だと思います。2年間の実習で多くの診察や手技を行い、医師としての基礎を

しっかりと築いきたいと思います。 

 至らぬ点も多いと思いますが、地元である藤枝市の医療に少しでも貢献できるよう

日々精進してまいりますので、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いします。 
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 1年次研修医 T.R. 
 

 2年間研修医としてお世話になります。 

 出身は浜松日体中・高、浜松医科大学で、12年

間同じ半田山という山に通っていました。 

 好奇心旺盛で大学入学から趣味が増えていき、

今ではテニス、バドミントン、ゴルフ、バンド、

タイ料理など、たくさん趣味があります。大学か

ら始めたバンドではエレキギターをやっており、

曲のコピーだけでなく、アレンジや作曲もできる

ようになりました。仕事は忙しいと思いますが、

時間を見つけてバンド活動も出来たらと思うの

で、ライブをやるときは是非見に来てください。 

 初期研修では知識や手技を身につけ、3年目以降

の基礎となる部分をきちんと習得したいです。志

望科以外を学ぶ機会があるのは、この2年間だけな

ので、興味のある科だけでなく、様々な疾患を見

ることで幅広い知識を身につけようと思います。 

 新しい仲間や先輩と過ごす日々はとても楽しく、今後大変なことがあっても何とか乗

り切っていけそうです。至らない点も多々あると思いますが、ご指導ご鞭撻のほどよろ

しくお願いいたします。 
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  1年次研修医 T.Y. 
 

 ２年間お世話になります。 

 出身は福岡県で、南関東・北海道各地を転々とした後、横浜の高校から東

京大学を卒業して藤枝市に参りました。 

藤枝市は人口がちょうどよく施設も充実していて、景色も美しく食べ物もお

いしい自然豊かな住みやすい街です。ただ唯一の問題はスギ花粉も豊かに飛

んでくることで、静岡県は全国トップレベルの花粉症県らしいです（第〇〇

共ヘルスケア調べ）。重度のアレルギー人間である僕はスギ・シーズンの

今、絶賛某大佐みたいな目になってますが、それを差し引いてもこの街が好

きです！！ 

 趣味は家でのんびりすること、スキー、登山、スキューバダイビング、

ケーキを焼くこと、Unity2Dでの制作など。また、折角藤枝に来たのでゴルフ

も始めたいと考えています。 

 研修期間1年目の目標としては、まずは受け身の姿勢ではなく主体的に、基

本手技や病棟管理など医療行為の根幹をなす基礎固めができればと考えてい

ます。志望科は、学部5年生の夏にACLSのコースを受講したことをきっかけ

に循環器内科を中心に内科系・胸部外科・耳鼻科などを視野に入れていま

す。至らない点も多く度々ご迷惑をお掛けすることと存じますが、2年間ご指

導ご鞭撻のほど何卒宜しくお願い申し上げます。 


